

Überblick:

1. DGB-Veranstaltungen zum 1. Mai
2. DGB-Arbeitsweltradio: Interview mit Gerhard Wick
3. Warnstreik bei Leicht Küchen
4. Im Herbst startet Elektrikerausbildung in Ägypten
5. Jugendaktionstag am 5. Juni in Esslingen



Wählen gehen, denn nur so kann verhindert werden, dass rechts-populistische Parteien eine Rolle in Europa spielen!
<http://www.igmetall-fuer-europa.com/>



Das gibt es zum ersten Mal in Baden-Württemberg: Bei den Kommunalwahlen am 25. Mai 2014 dürfen Jugendliche ab 16 Jahren wählen.

Gib deinen Senf dazu!

<http://www.waehlenab16-bw.de/>

1. DGB-Veranstaltungen zum 1. Mai



Das Wetter spielte in diesem Jahr nicht so gut mit, aber trotzdem war die Stimmung bei den drei 1. Mai-Veranstaltungen im Landkreis gut. Foto-Impressionen aus Esslingen, Kirchheim/Teck und Nürtingen findet ihr unter den nachstehenden Links:

Esslingen	http://www.esslingen.igm.de/news/meldung.html?id=65117
Kirchheim/Teck	http://www.esslingen.igm.de/news/meldung.html?id=65118
Nürtingen	http://www.esslingen.igm.de/news/meldung.html?id=65146

2. DGB-Arbeitsweltradio: Interview mit Gerhard Wick

Christine Dorer, DGB-Regionssekretärin, im Gespräch mit Gerhard Wick über die Maiforderungen.

Hört doch mal rein:

<http://nordwuerttemberg.dgb.de/arbeitsweltradio/++co++ce29c982-d6a0-11e3-8213-52540023ef1a>



3. Warnstreik bei Leicht Küchen



Am Montag, den 5. Mai 2014, hatte die IG Metall in Baden-Württemberg zu Warnstreiks in der laufenden Tarifrunde Holz und Kunststoff aufgerufen. Bei der Firma LEICHT KÜCHEN AG in Kirchheim/Teck legte fast die komplette Belegschaft, gut 50 Beschäftigte der Früh- und Normalschicht, die Arbeit für eine halbe Stunde nieder und versammelte sich am Werktor. Der Betriebsratsvorsitzende Uwe Kröger zeigte sich sehr zufrieden mit der großen Beteiligung.

Die Tarifverhandlungen werden am 3. Juni 2014 fortgesetzt.

Weitere Informationen: <http://www.esslingen.igm.de/news/meldung.html?id=65175>

4. Im Herbst startet Elektrikerausbildung in Ägypten



Elektriker Michael Reiff, Mechatroniker Hannes Hofmann, IG Metall-Sekretär Max Czipf und Grüssi-Vereinsvorsitzende Gesa von Leesen überzeugten sich in der Woche vor Ostern persönlich über den Stand des Aufbaus der Ausbildungswerkstatt in der Industrial School Thot.

Weitere Informationen: <http://www.esslingen.igm.de/news/meldung.html?id=65028>

5. Jugendaktionstag am 5. Juni in Esslingen

Die IG Metall-Jugend Baden-Württemberg ruft landesweit zu einem Jugendaktionstag für bessere Bildung auf. Für die Region Stuttgart findet die Aktion auf dem Marktplatz in Esslingen statt.

Auszubildende, Studierende, Schülerinnen und SchülerInnen "(und auch die junggebliebenen ArbeitnehmerInnen und RentnerInnen)" sind aufgefordert teilzunehmen und für eine bessere Weiterbildung in Betrieben Stimmung zu machen.

Weitere Informationen zu den Zielen und Zeitabläufen findet ihr unter: <http://www.esslingen.igm.de/news/meldung.html?id=65415>



Lebensleistung anerkennen

Für die abschlagsfreie Rente nach 45 Beitragsjahren!

Werner Mehl
BR-Vorsitzender bei RICO in Kirchheim/Teck:
Nach 49 Versicherungsjahren würde ich profitieren.
Richtig wäre es, wenn alle langjährig Versicherten mit 63 in die ungekürzte Rente gehen könnten.

ARBEIT SICHER UND FREI
Gute Arbeit gut in Rente
Mehr Infos zur Rente
www.gut-in-rente.de

IG Metall Esslingen

Endlich mal ein kleiner Schritt in die richtige Richtung:

Am Freitag, den 23. Mai beschließt der Bundestag das Rentenpaket.

Wir werden über Details informieren.

Verpasst keine Meldung der IG Metall Esslingen. Richtet unsere Internetseite als Startseite im Browser ein.

Zum Beispiel:

Ruft im Internet Explorer die Homepage www.esslingen.igm.de auf.
Klickt mit der linken Maustaste auf den Pfeil rechts neben dem Haus-Symbol.

Wählt die Option "Startseite hinzufügen oder ändern".

Es öffnet sich ein neues Fenster:

Wählt hier die Option "Diese Webseite als Startseite verwenden"

Bestätigt die Auswahl mit "Ja"

Nun ist die Internetseite der IG Metall Esslingen die neue Startseite.

